

L'hippodrome rouvre ses portes au public dimanche 12 juillet

SORTIE

Après des mois de fermeture, une bonne nouvelle est tombée pour les fans de courses hippiques: l'hippodrome rouvre ses portes ce dimanche 12 juillet. Au programme, sept courses, dont une course de trot monté et trois courses avec le fameux départ autostart. Les courses débuteront dès 16 h 30, mais les animations démarrent à partir de 14 h, avec la présence du car-podium « Tournée d'été » de la Région Hauts-de-France. De la musique, des animations et des jeux pour le public ainsi que des cadeaux à gagner... de quoi se

mettre de bonne humeur pour le reste de l'après-midi.

CONSIGNES SANITAIRES

Afin d'assurer la réouverture et que « la reprise soit un succès durable », l'organisation a mis en place des consignes sanitaires comme on peut les voir pour d'autres événements. L'ouverture au public est limitée à 5 000 personnes, le port du masque est recommandé pour le public, il faut respecter la distanciation de 1 m entre les spectateurs et du gel hydroalcoolique sera mis à disposition.



Les parieurs et amateurs de chevaux attendaient cette réouverture avec impatience. Photo d'archive.



Hippodrome international de LA CAPELLE en Thiérache

EST HEUREUX D'OUVRIR SES PORTES AU PUBLIC

le DIMANCHE 12 JUILLET

TOURNÉE D'ÉTÉ :

à partir de 14 h :
journée d'animations réalisée par car-podium avec des jeux et des cadeaux à gagner !!

**A partir de 16h30
7 courses au trot*
dont 1 course au trot monté et 3 courses au départ autostart**
RESTAURANT OUVERT

Merci de respecter les consignes sanitaires

*Courses susceptibles d'être dédoublées en fonction du nombre de partants jusqu'à obtenir 9 courses

Prochain rendez-vous :
mercredi 22 juillet à partir de 16h
Fête des hippodromes
Entrée GRATUITE pour tous.

Retrouvez
le programme officiel sur :
www.hippodromelacapelle.fr

Entrée : 5€ gratuit pour les jeunes jusqu'à 18 ans. Les dames sont cordialement invitées



La Capelle
POLE D'EXCELLENCE RURALE

